

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 18 de Octubre de 2013.

IRUN

El PP considera «suficiente pero no

óptimo» el grado de ejecución de sus

enmiendas al Presupuesto

18.10.13 - 00:19 - :: I.M. | [IRUN.](#)

La portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Irun, Juana de Bengoechea, ha dado a conocer su valoración del estado de ejecución del paquete de enmiendas que su grupo introdujo en el presupuesto municipal de 2013. «Es una realización suficiente, aunque a tres meses de acabar el año, no es óptima». Bengoechea admitió que dado que las cuentas públicas del municipio se aprobaron en febrero, «hay que dar un margen al Gobierno. Sabemos que gastar dinero», en el sentido de concretar las inversiones previstas, «es laborioso, requiere trabajo». En mayo, el PP ya fiscalizó el estado de ejecución de las 40 enmiendas que incorporó y «ha habido avances».

Pese a esa satisfacción moderada, la portavoz popular quiso lanzar algunos mensajes al Gobierno. «Tiene por costumbre hablar de lo que hace como si fuera suyo, y no siempre lo es. Este año no se podría hacer nada en Artia si no fuera por la enmienda de 60.000 euros que metimos», puso como ejemplo. También advirtió que «el Gobierno debería empezar por ejecutar las propuestas de la oposición y de los ciudadanos, no dejarlas para el final. Porque, si no, cuando dentro de un par

El PP considera «suficiente pero no óptimo» el grado de ejecución de sus enmiendas al Presupuesto

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2013(e)ko urria(r)en 18-(e)an 09:17etan -

de meses se ponga a preguntar a unos y otros por enmiendas al nuevo presupuesto, le dirán que empiece por hacer lo que no ha hecho aún del de este año».